
  Reutlingen, 22.02.2021

Antrag: Weiterentwicklung der Marke Reutlingen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU stellt folgenden Antrag:
der Markenentwicklungsprozess Reutlingen soll weitergeführt und so rasch als 
möglich umgesetzt werden.

Begründung:

Die Grundlagenarbeit für den Prozess „Entwicklung Marke Reutlingen“ ist mit viel 
Mühe und Aufwand unter großem Engagement der Workshopteilnehmer erarbeitet 
worden.
Gerade nach Krisenzeiten suchen Menschen nach echter Orientierung und 
Unterstützung. Hier sind wir gefordert, unseren Bürgern zu zeigen, dass wir uns sehr 
wohl Gedanken um unsere Stadt machen – dies ist auch eine gute Möglichkeit, 
Motivation und Identifikation zu stiften.
Zukünftig wird es bei Marken zunehmend um Sinnhaftigkeit, Integrität, Ehrlichkeit, 
Verantwortung und Auseinandersetzung mit gesellschaftlichen Fragen gehen.
Dies soll durch die Fortführung des begonnen Markenprozesses weitergeführt 
werden und die erarbeiteten Vorschlägen müssen schnell umgesetzt werden.

gez. Gabriele Gaiser gez. Fritz Haux
Fraktionsvorsitzende Mitglied CDU-Fraktion
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